

PPRI INFOS n°15 – Octobre 2015

Une entrave supprimée sur le Hain

A plusieurs reprises, nous avons constaté que le pont de la rue des Combattants à Clabecq constituait une sérieuse entrave au bon écoulement du Hain.

C'est ce pont qui déclencha l'inondation du quartier le 29 juillet 2014.

En le supprimant, nous évitons qu'à l'avenir le Hain n'envahisse à nouveau la rue.



Le pont bloque la progression du Hain qui envahit le quartier

Les travaux de la première phase sont terminés. Les rives vont être consolidées par le placement de gabions et, ensuite, une passerelle cyclo-piétonne sera placée en lieu et place de l'ancien pont.

Complémentairement à ce travail, une zone d'expansion de crue (Z.E.C.) sera aménagée derrière la rue des Combattants et les habitations protégées par des merlons (petites digues).



L'enlèvement du pont à la rue des Combattants à Clabecq

Le Collège communal de Tubize

Contact :

Secrétariat de Bruno Soudan, Echevin de la Lutte contre les Inondations

Valérie Delbauve – 02/391 39 06 – valerie.delbauve@tubize.be